Página: 1, 4



## Y siguen matando en Morelos

CUERNAVACA. Morelos enfrenta una escalada de violencia, con un incremento del 30 por ciento en homicidios dolosos durante los primeros meses de 2024, en comparación con el mismo periodo del año anterior, sumando un total de 220 asesinatos. Solamente aver se registraron cinco homicidios en Cuernavaca, mientras la autoridad no dice nada. Pág. 4



**AUMENTARON 30%** 

## Los asesinatos en Morelos van al alza

La Comisión Estatal de Seguridad identifica 14 grupos criminales, incluvendo la Unión Tepito

**ENRIQUE DOMÍNGUEZ** 

El Sol de Cuernavaca

UERNAVACA. Ayer asesinaron a cinco personas en diferentes hechos en Morelos, estado que registra un aumento de 30 por ciento en los homicidios dolosos en lo que va de 2024 con respecto al mismo periodo del año anterior.

Entre enero y febrero de este año suman 220 homicidios dolosos, mientras que en el mismo periodo de 2023 se registraron 182 muertes violentas, de acuerdo con cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP).

Tan solo durante los primeros minutos de aver se registraron al menos cinco hechos violentos que cobraron la vida de igual número de víctimas en la región metropolitana de Cuernavaca

Las primeras víctimas fueron localizadas en la colonia Ampliación Lázaro Cárdenas, del municipio de Cuernavaca, Ica un hombre y una mujer quienes murie-

ron tras un ataque armado y casi al mismo tiempo fue hallado un hombre maniatado en las inmediaciones del mercado de la colonia Alta Vista, también en la capital del estado, quien fue llevado a



Página: 1, 4



un hospital, donde minutos después murió. Horas más tarde un hombre que viajaba a bordo de una motocicleta en las calles de la colonia Universo también fue asesinado.

En Tepoztlán fue localizado el cuerpo sin vida de un hombre con huellas de violencia en la colonia Tetecola. En este mismo municipio, durante el fin de semana tres hombres fueron asesinados en la co-

> lonia Tetenco. Mientras que en Temixco se registró el asesinato de un hombre en la colonia Aeropuerto.

> De acuerdo con el Gobierno Federal, el lunes 22 de enero fue uno de los días más violentos que se ha registrado en los últimos años en la entidad, pues se reportaron 10 asesinatos.

El SESNSP dio a conocer que durante el mes de enero de 2024 se registraron II7 homicidios dolosos en la entidad, mientras que según cifras del informe de seguridad de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSyPC), en febrero suman ya 103 crímenes de este tipo, dando un total de 220 homi-

cidios producto, presuntamente, de la disputa que mantienen al menos l4 grupos criminales en el estado, según la Comisión Estatal de Seguridad Pública (CES), entre los que ahora se encuentra La Unión Tepito, con presencia particularmente en Cuautla.

Durante el último fin de semana, del 23 al 25 de febrero, se registraron l6 crímenes de este tipo, incluido el ataque de este domingo a las ocho horas afuera de la Cárcel Distrital del municipio de Cuautla, donde una mujer perdió la vida y otras tres resultaron heridas, este no es la primera agresión que se registra en este lugar, a principios de enero un hombre fue asesinado tras salir de la prisión y una mujer fue lesionada.

La entidad ya es considerada por organizaciones como Integralia Consultores como un lugar de riesgo "muy alto", previo a los comicios del 2 de junio y en la antesala de las campañas electorales.

En este contexto, a principios de enero se registró el asesinato de un funcionario público y aspirante a una diputación local, el regidor Giovanni Lezama, quien fue privado de la vida en un gimnasio. De acuerdo con el comisionado de Seguridad, José Antonio Ortiz Guarneros, el también regidor habría recibido amenazas por parte del crimen organizado.

La CES considera focos rojos a los municipios de Cuernavaca, Emiliano Zapata, Temixco, Cuautla y Yautepec por la cantidad de homicidios dolosos que registran.

Edgar Solís Acevedo, ayudante muni-

cipal de Cuautlixco, señaló que por segundo año consecutivo y debido al clima de inseguridad que se vive en el estado y en Cuautla, se determinó suspender el carnaval que se realiza en marzo.

Durante su quinto y último informe, el gobernador Cuauhtémoc Blanco admitió que el tema de la seguridad "es una exigencia constante de la ciudadanía", lo cual dijo, una semana antes de que se anunciara su nombramiento como aspirante a la diputación federal por la vía plurinominal por Morena.

Por su parte, el presidente Andrés Manuel López Obrador contrario a lo que afirmó el gobernador, reconoció durante su visita de principios de este mes la crisis de seguridad que existe en Morelos y afirmó que pese a que no les guste a sus críticos, su gobierno continuará enfrentando la violencia con la política de "abrazos y no balazos".

"Aquí hay violencia, necesitamos acabarla, pero no con la ley del Talión, como quieren los conservadores", dijo.

> Tan sólo durante la mañana de ayer, cinco personas fueron asesinadas en varios puntos de la zona metropolitana de la capital, Cuernavaca

## ASPIRACIONES

**EL GOBERNADOR** define esta semana su solicitud de licencia para contender por una diputación



## ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

PRESIDENTE DE MÉXICO

"Aquí hay violencia, necesitamos acabarla, pero no con la ley del Talión"

Ayer mataron a cinco personas en Cuernavaca





701 cm<sup>2</sup>







±El Sol de México

